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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

PARLONS DU CRACK

  Par Crackhead Posté le 07/06/2021 à 21h46

Bonjour je souhaiterais pouvoir discuter des problème que je rencontre liée à cette consommation qui dans mon cas est execive genre 5
g par semaine là je suis à bout et je voudrai savoir des conseil ou même parler parler avec des gens qui sont comme moi.. merci

5 RÉPONSES

cannabisaide - 08/06/2021 à 10h07

Bonjour je suis actuellement étudiant éducateur spécialiser en addictologie je voulais avoir si vous vouliez que l'on discute de cette
consommation qui impact votre vie bonne journée

Crackhead - 08/06/2021 à 17h51

Bonjour, 

Oui si vous voulez pouvoir en discuter avec autrui qui ne me juge pas, ça pourrait peut être m'aider à ralentir voir arrêter donc pourquoi
pas si sa peut m'être bénéfique.

cannabisaide - 10/06/2021 à 10h51

bonjour c'est très courageux de votre part j'aurais donc quelque question a vous soumettre si a un moment une questions vous gène
vous n'êtes absolument pas obligé de répondre

cannabisaide - 10/06/2021 à 10h52

je voudrais avoir votre âge, et depuis quand vous consommez

cannabisaide - 10/06/2021 à 10h53

et je voudrais savoir si l'utilisation d'un stupéfiant vous aide a comblez quelque choses
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